



COMMUNIQUÉ



Excuses officielles aux communautés inuites du Nunavik !

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, 25 novembre 2024 – La députée Sylvie Bérubé, a réussi à obtenir gain de cause dans le dossier de la tuerie des chiens de traîneaux au Nunavik avec l'annonce samedi des excuses officielles du gouvernement et la remise d'une compensation de 45 millions de dollars au Nunavik.

Depuis sa rencontre avec le Chef Pita Aatami, au Nunavik, en janvier dernier, elle a travaillé sans relâche pour obtenir ces excuses du gouvernement fédéral. Elle n'a pas cessé de marteler le ministre des Relations Couronne-Autochtones, Gary Anandasangaree, afin que des mesures soient prises pour réparer les torts faits aux communautés inuites.

« Après toutes ces années d'attente, les communautés ont enfin obtenu des excuses et une compensation. Il était profondément incompréhensible que les Nunavimmiuts n'obtiennent pas réparation tout comme le Nunavut. Je suis heureuse d'avoir obtenu ce gain, que le gouvernement reconnaisse tout le traumatisme que ces gens ont vécu avec l'abattage de leurs chiens, leur moyen de subsistance. » affirme Mme Bérubé.

« C'est enfin un pas dans la bonne direction pour les communautés inuites. Reconnaître les injustices du passé envers les peuples des Premières Nations et Inuits et reconnaître leurs blessures pourrait les aider à guérir. Je vais continuer de travailler avec les communautés pour faire entendre leurs revendications auprès du gouvernement fédéral. » conclut la députée, Sylvie Bérubé.

La députée bloquiste a été informé tardivement de la cérémonie de pardon du 23 novembre et à cause de problèmes de logistique, et c'est avec regret qu'elle n'a pas pu se rendre à Kangiqsujuaq pour assister à la présentation des excuses officielles aux communautés.

Official apology to the Inuit communities of Nunavik!

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, November 25, 2024 –

Member of Parliament Sylvie Bérubé succeeded in the case of the killing of sled dogs in Nunavik with the announcement on Saturday of the government's official apology and the payment of \$45 million in compensation to Nunavik.

Since meeting with Chief Pita Aatami in Nunavik last January, she has worked tirelessly to obtain this apology from the federal government. She has continued to hammer away at Crown-Indigenous Relations Minister Gary Anandasangaree to ensure that measures are taken to repair the harm done to Inuit communities.

"After all these years of waiting, the communities finally received an apology and compensation. It was deeply incomprehensible that Nunavimmiut did not receive official apology and compensation, just like Nunavut did. I am happy to have obtained this gain, that the government recognizes all the trauma that these people experienced with the slaughter of their dogs, their means of subsistence," says Mrs. Bérubé.

"This is finally a step in the right direction for Inuit communities. Recognizing the injustices of the past against First Nations and Inuit peoples and acknowledging their wounds could help them heal. I will continue to work with the communities to make their demands heard by the federal government," concluded MP Sylvie Bérubé.

The Bloc Québécois MP was informed late of the November 23 apology ceremony and due to logistical problems, it is with regret that she was unable to travel to Kangiqsujaq to attend the presentation of the official apology to the communities.

– 30 –

Source :

Mélanie Matte
Adjointe et conseillère aux communications
Bureau de Sylvie Bérubé, députée d'Abitibi-Baie-James
melanie.matte.301@parl.gc.ca 819-856-0740